

COMMUNIQUÉ - WORLD FAMILY DOCTOR DAY



Membre de l'Organisation mondiale des médecins de famille (Wonca), le Collège de la Médecine Générale s'unit à ses collègues internationaux pour célébrer ce **mardi 19 mai 2015** la **5**ème **journée mondiale des médecins de famille**, et souligner à nouveau le rôle essentiel de la Médecine générale dans le système de santé.

Le Collège remercie tous les médecins généralistes, français et internationaux, pour leur travail et leur investissement. Grâce aux nombreux projets de recherche, à une forte implication dans les groupes de réflexions professionnels et institutionnels, mais également au travail de terrain, chacun contribue quotidiennement à améliorer la prise en charge des patients et de leur entourage, et à promouvoir la spécialité.

A l'occasion de cette journée particulière, le Collège tient à rappeler les enjeux de la discipline : initier tous les soignants à la Médecine générale et promouvoir la recherche en Médecine générale ; placer le médecin généraliste comme acteur des évolutions nécessaires dans la modernisation du système de soins ; faire évoluer la représentation sociale du médecin de famille.

Ces priorités sont au cœur de l'actualité 2015. Le Collège a en effet souligné le constat et les propositions du rapport Druais* remis au ministre de la Santé en mars dernier : à l'instar des autres pays européens, le système de santé français doit se réorganiser autour des soins de santé primaires et proposer un modèle, définissant les niveaux de recours, en fonction des besoins de santé de la population.

Au nom de toutes ses structures membres, le Collège de la Médecine Générale souhaite rendre hommage au travail accompli pour le développement et la reconnaissance de la discipline.

^{*} Rapport disponible sur le site du Collège : www.lecmg.fr



Collège de la Médecine Générale 20 rue de l'Hôtel de Ville 92200 Neuilly-sur-Seine Tél. : 01 47 45 13 55 - contact@lecmg.fr

